



LIGUE FRANCOPHONE BELGE DE BADMINTON

Le badminton, partout et pour tous !

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

BADMINTON – Une journée mondiale pour mettre à l'honneur le badminton et pour rassembler sa grande communauté de pratiquants !

La Fédération mondiale de badminton a introduit la Journée mondiale du badminton l'année dernière. Désormais, le 5 juillet, qui correspond à la création de cette organisation internationale, est l'occasion idéale pour célébrer ce sport qui reste malheureusement encore trop souvent méconnu.



Braine-l'Alleud, le 3 juillet 2023. Le 5 juillet 1934 marquait la fondation de la fédération internationale de badminton, aujourd'hui dénommée « Badminton World Federation » (BWF). En reconnaissance de cette date importante et pour en faire une journée de célébration du badminton dans le monde, le World Badminton Day se tient dorénavant chaque année le 5 juillet.

Le président de la BWF, Poul-Erik Hoyer, s'était exprimé l'an dernier lors de l'inauguration de cet événement : "*La Journée mondiale du badminton nous offre une occasion unique de célébrer et de promouvoir simultanément le sport que nous aimons. Je suis ravi de suivre les différentes activités de la Journée mondiale du badminton et d'observer leur impact sur notre sport à l'échelle mondiale. Les fédérations nationales de badminton, les clubs, les communautés et les fans de badminton du monde entier sont encouragés à organiser leurs propres festivités*".

Un sport qu'on ignore si populaire !

Quelques chiffres ressortant d'une étude* menée récemment par notre nouveau partenaire iVOX nous indiquent que :

- 1 Belge, adulte, sur 6 **a joué au moins une fois au badminton l'année dernière** ;
- Chez les jeunes adultes (18-34 ans), cette statistique monte à **1 individu sur 3** ;
- Le badminton est le **4ème sport le plus pratiqué** par la population belge après la natation, le cyclisme, l'athlétisme et se trouve devant le football ;
- Le badminton a une **image très positive** : c'est, d'après cette enquête, le sport le plus amusant à pratiquer selon les Belges (près de 62% des personnes sondées trouvent le badminton être la discipline sportive la plus amusante)

Discipline la plus ludique à pratiquer	%
Badminton	61,60%
Natation	56,30%
Tennis de table	49,80%
Padel	43,20%
Volley-ball	41,70%
Vélo/cyclisme	40,30%
Basket-ball	38,00%
Football	36,80%
Tennis	36,40%
Squash	32,30%
Course à pied/athlétisme	26,20%
Golf	25,10%
Base-ball	24,00%
Gymnastique	21,40%
Handball	20,50%
Spikeball	19,30%
Hockey	17,20%

- Le badminton est considéré comme **un des sports les moins coûteux**.

**Etude réalisée en ligne menée entre le 19 juin et le 29 juin 2023, par le bureau d'enquêtes iVOX pour le compte de la Ligue Francophone Belge de Badminton, auprès d'un échantillon de 1000 Belges, représentatif en termes de sexe, de langue et de d'âge. La marge d'erreur maximale s'élève à 3,02%.*

Testez vos connaissances sur le badminton !
A l'occasion du World Badminton Day, en collaboration avec iVOX, la Ligue Francophone Belge de Badminton (LFBB) vous propose de tester vos connaissances générales sur le badminton au travers d'un quizz-concours. **2 sets Decathlon Perfly Easy Set 3M** sont à remporter !



[Cliquez ici pour participer !](#)

Où trouver un club ?

Avec 140 clubs affiliés et reconnus par la LFBB, il y a certainement un club proche de chez vous sur le territoire de la Fédération Wallonie-Bruxelles.

Pour consulter la liste de ces associations reconnues, rendez-vous sur lfbf.be/clubs.

Renseignements

Plus d'informations sur notre site lfbf.be

Contact

Olivier DE NIEUPORT
Chargé de Communication & Responsable Evénements

+32 474 85 62 90

denieuport@lfbf.be

À propos de

Depuis mai 2015, la LFBB s'est considérablement professionnalisée et désire accroître les services rendus à ses clubs adhérents au travers de différents projets tels que la labellisation des Ecoles des Jeunes, la promotion du badminton dans le scolaire (« JEu Mini-bad à l'école ! »), l'inclusion par le handibadminton et la détection de potentiels.

Compte tenu du contexte, certaines réformes ont été reportées tandis qu'un [*plan de relance du badminton post-covid 19 et une politique de développement du badminton en FWB à l'horizon 2025-2030*](#) ont été récemment officiellement présentés.

Subventionnée par l'Adeps et membre de la Fédération Royale Belge de Badminton, la « Ligue » organise également plusieurs événements incontournables tels que les championnats nationaux en alternance avec son homologue néerlandophone, Badminton Vlaanderen.

La Ligue Francophone Belge de Badminton est actuellement constituée de 140 clubs et plus de 12.000 membres y sont affiliés (en temps normal).

Photos & illustrations sont à votre disposition